
Anfrage der SPD-Fraktion vom 05.03.2015 
 
Vorlage Nr. 2015/0350, Grundsatzbeschluss zur Bioabfallerfassung - 
Einführung der Biotonne 
 
Zu der o. a. Anfrage bezieht die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Zu 1.: 
Die Verwaltung behält sich immer vor - und wird dies möglicherweise auch an dieser 
Stelle so halten - auf dem Beratungsweg eingebrachte ernstzunehmende neue 
Aspekte aufzunehmen, mit dem Ziel der Erhöhung von Bürgerfreundlichkeit und 
Bürgerinteressen, diese weiter zu entwickeln. Dies verfolgt die Verwaltung in Form 
von „Zurückziehen der Verwaltungsvorlage“ bis „Vorlegen von Ergänzungsvorlagen“. 
 
In diesem Zusammenhang ist daran zu erinnern, dass die Gremien Ratsbeschlüsse 
vorbereiten/vorberaten, die Entscheidung darüber aber fällt schließlich im Rat. 
 
Zu 2.: 
Die Verwaltung ist nicht der Auffassung der SPD-Fraktion, dass auf Basis von 
zusammengeführten Meinungen einzelner Fraktionen Denkverbote zu noch weiter 
führenden Lösungen bestehen. Insoweit ist eine etwaige Ergänzung der 
Verwaltungsvorlage eine weitere Entscheidungshilfe für den Rat. 
 
Zu 3. : 
Dazu kann von Seiten der Verwaltung keine Aussage getroffen werden. 
 
Zu 4.: 
Es gibt keine Rats-/politischen Gremien, die getagt haben. 
 
Gez. Buchhorn 


